



Fondé en 1822

JOURNAL

N° 92

Vendredi

6 Août 1920

FEUILLE D'AVIS

DE COPPET

ET DES

Paraissant le Lundi, le Mercredi et le Vendredi

ENVIRONS

PRIX D'ABONNEMENT :

Pour la Suisse : 1 an, 8 fr. 5 mois, fr. 4
3 mois, fr. 2.—, 1 mois, 80 cent.
Les abonnements partent du 1^{er} du mois.
Pour l'étranger, le port en sus.

REDACTION, ADMINISTRATION :

Imprimerie Ed. CHERIX, Avenue Viollier, Nyon.
Bureau du « Journal de Rolle » : Imprimerie Ed. KNIGGE, Rolle.
Toute demande de changement d'adresse doit être accompagnée
de la valeur de 20 centimes.
Les annonces et abonnements sont payables comptant.

PRIX D'INSERTION :

15 cent. la ligne ou son espace. Réclames, 25 cent.
Rabais sur ordres importants.
Les annonces sont payables dès la 1^{re} insertion.
Annonces dans tous journaux aux prix originaux

COPPET

L'inauguration du nouveau bateau de Sauvetage.

Le 1^{er} août de l'an 1920 restera gravé dans les annales de notre bonne ville de Coppet. Rarement, une petite localité a vu tant de dévouement allié à tant d'entrain. Une population tout entière s'intéressant à une bonne œuvre a su par son initiative et son activité mener à bien une lourde tâche ; qu'elle en soit félicitée ici.

Dès 11 heures, c'est l'arrivée des invités à l'hôtel du Port, des autorités civiles et ecclésiastiques, de M. le président d'honneur de la Société de sauvetage, du comité de la Société internationale de sauvetage et de la plupart des syndics du cercle. Le banquet fut excellent ; on se sentait dans une atmosphère de cordialité qui devient encore plus intime au moment des discours. Courts et bons, imprégnés de pur patriotisme, de solidarité et de dévouement, ils firent une excellente impression.

Mais le programme est serré et tout le monde se rassemble sur le Port pour le lancement de la « Dame de Staël ». Quelques paroles de bienvenue au nouveau-né, puis celui-ci prend contact avec l'élément liquide qui sera désormais son domaine. Des centaines de personnes saluent de leurs acclamations et le bateau et l'équipe, qui le manœuvrent à la perfection.

Les comptoirs s'ouvrent, les acheteurs af-

fluent et les vendeuses ont fort à faire à satisfaire les nombreux chalands. Inutile de donner trop de détails, il suffira simplement d'énoncer la recette brute approximative — près de 7000 francs — pour montrer combien la foule était dense.

Les concerts de l'Union Instrumentale et du Chœur du Léman ont été fort goûtés ; l'allocution de M. Gindraux, énergique et courte, conçue dans l'esprit patriotique le plus élevé comme le plus large, a produit une profonde impression.

Mentionnons encore le feu de joie, le cortège aux flambeaux, les chants patriotiques et je crois que nous aurons donné une esquisse bien simple, mais assez complète de cette belle journée.

Ce 1^{er} août nous montre « que celui qui veut peut ». Le but à atteindre semblait presque inaccessible et nous en sommes maintenant fort près. Il nous prouve aussi, une fois de plus, que nous pouvons avoir une confiance absolue dans notre population : chaque fois qu'on lui adresse un appel en faveur d'une œuvre charitable ou patriotique, on est sûr de sa réponse : elle accourt et donne avec une libéralité qui lui fait vraiment honneur.

X.